

Le Point.fr, 5 février 2015

Le Point - Publié le 05/02/2015 à 15:35

Réformes : Gérard Collomb fait des émules

En lançant dans "Le Point" une contribution à la réforme de la France et du Parti socialiste, le sénateur et maire de Lyon a fait mouche.



Le maire de Lyon Gérard Collomb. © Laurent CERINOREA



Par JÉRÔME CORDELIER

Les réformes, les élus socialistes votent oui ! La contribution du sénateur et maire de Lyon [Gérard Collomb](#) au futur congrès du PS (4-7 juin à Poitiers), que nous avons publiée dans nos colonnes en exclusivité le 29 janvier, ne cesse de recueillir des signatures. Edith Cresson, Jean-Pierre Sueur, Catherine Tasca, Nicole Bricq, Christophe Caresche, Gilles Catoire ont déjà apporté leur soutien.

Mais aussi, et surtout, des poids lourds du socialisme local, qui "régissent" sur des collectivités puissantes, soutiennent l'initiative du président du Grand Lyon, tels les sénateurs Daniel Percheron, président du conseil régional Nord-Pas-de-Calais, François Patriat, président du conseil régional de Bourgogne, ou encore Robert Herrmann, à la tête de la communauté urbaine de Strasbourg. Autres noms qui pèsent, à Paris cette fois : Julien Bargeton, adjoint aux finances d'Anne Hidalgo, les sénateurs Roger Madec et Jean-Pierre Caffet, la députée Anne-Christine Lang.